

développement agricole. D'autres mesures innovatrices seront toutefois nécessaires. A défaut d'un appui solide des pays industrialisés, les réformes africaines, aussi profondes soient-elles, pourraient s'avérer insuffisantes pour assurer la restructuration fondamentale qui mettra le continent sur la voie d'un développement soutenu.

L'examen à mi-parcours offre l'occasion d'évaluer les progrès, de réorienter, s'il est besoin, la stratégie, et de s'engager de nouveau à poursuivre les efforts conjoints des gouvernements africains et de la communauté internationale dans le but de surmonter les problèmes de l'Afrique et d'établir les conditions d'un avenir meilleur. Pour sa part, le Canada restera aux côtés de l'Afrique dans son périple vers le redressement et le développement.